
        C.É. - ÉCOLES DE ST-DONAT / PROCÈS-VERBAL 

Réunion tenue le 14 décembre 2022 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ADOPTION 

Ordre du jour 

CEE-2022-2023-14 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
EN PRÉSENTIEL:  

M. Gino Sauro (directeur) 

Mme Chérilyne Aubert-Sabourin (communauté) 

Mme Geneviève Mercier (enseignante) 

Mme Karine Levert (personnel de soutien) 

Mme Mélanie Bouchard (parent) 

Mme Shanie Nelson–Lalonde (parent-subst.) 

Mme Suzie Galarneau (parent) 

Mme Valérie Coderre (service de garde) 

Mme Véronique Dairy (enseignante) 

Mme Véronique Menand (parent) 

 

SECRÉTAIRE DE LA RENCONTRE : 

Mme Jennie Durocher 

EN VIRTUEL:  

 

ABSENCES : 

 

Mme Caroline Fernet (enseignante) 

Mme Andrée Faucher (parent-substitut) 

Mme Alexandra Piguet (parent) 

M. Philippe Levasseur (élève) 

Mlle Aimy Matteau (élève) 

 

 

 

 

1.0 Ouverture de l’assemblée  

Ouverture de la séance, il est 18h15. Prise des présences et constat du 

quorum.  

  

2.0 Mot de bienvenue  

Mme Menand et M. Sauro souhaitent la bienvenue à tous.  

 

3.0 Question du public 

Aucune 
 

4.0 Adoption de l’ordre de la séance du 14 décembre 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Ajout en points divers: « Filles actives au secondaire. » 

Proposé par Mme Suzie Galarneau. Adopté à l’unanimité. 



ADOPTION  

PV du 23 novembre 2022 

CEE-2022-2023-15 

 

 

 
 

 

 

 

 

ADOPTION  

Grille-Matières  

CEE-2022-2023-16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ADOPTION  

Activités et sorties 

CEE-2022-2023-17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.0 Adoption du procès-verbal du 23 novembre dernier. 

 

 Proposé par Mme Valérie Coderre.  Adopté à l’unanimité. 

 

 

6.0 Mot des représentants des élèves 

Absents 

 

 

7.0 Grille-matières (primaire) 

 

Primaire : Après consultation auprès des enseignantes concernées, M. 

Sauro nous soumet de nouveau la grille matière avec les réponses aux 

questionnements soulevés à la séance du 23 novembre dernier. La grille-

matières du primaire est alors acceptée telle que proposée.  

 

Proposé par Mme Véronique Dairy, adopté à l’unanimité  

 

 

8.0    Contrat des photos 2023-2024 

Deux entreprises ont fait parvenir des offres pour les photos scolaires  

 Studio La pomme Verte 

 EnfantsClik 

 

Nous discutons sur les modalités, avantages, coûts, etc… Nous demandons 

de reporter l’adoption de ce point à la prochaine séance. Mme Durocher 

fera la demande d’une soumission de Fotosko et soumettra un tableau 

comparatif afin de faire un choix éclairé pour le choix du prochain 

fournisseur de services photographiques.  

 

 

9.0 Activité à présenter 

Mme Dairy fait un retour sur l’activité 24hres qui s’est déroulée de façon 

très agréable. Une belle réussite!  Le groupe est super ! 

 

Mme Dairy nous informe sur le suivi du voyage au Mont-Washington.  

Cette année, considérant l’augmentation des coûts et diminution des 

services disponibles, une activité alternative est envisagée.  

 

La nouvelle activité proposée est Fort Débrouillard à Gramby. Comme il 

faut réserver très rapidement, nous demandons l’autorisation d’aller de 

l’avant avec ce nouveau projet.  L’activité sera présentée avec tous les 

détails lors de la séance du mois de février 2023.  

 

Proposé par Mme Geneviève Mercier, adopté à l’unanimité 

 



ADOPTION  

Levée de l’assemblée 

CEE-2022-2023-18 

10.0 Points divers 

10.1 Fillactive au secondaire (parascolaire) 

Mme Mercier nous informe de l’implantation du programme Fillactive à 

l’école Sacré-Cœur, spécialement formulé pour les adolescentes. Il s’agit 

de vivre une activité sportive (exemple : une randonnée) favorisant les 

moments de complicité et d’échange avec les enseignantes : discussions sur 

des sujets féminins, sur l’acceptation de son corps, d’une bonne nutrition, 

etc...  Pour de plus amples informations : www.fillactive.ca 

10.2 Mot de la représentante du SDG 

Prochaine pédagogique du 9 janvier : Samajam (danse culturelle). 

Tous les envois pour les inscriptions se font maintenant par sondage, ce qui 

est plus facilitant pour tous: « Mon enfant participera :  OUI ou NON ».  

10.3 Mot de la représentante au comité de parents 

Mme Galarneau nous présente les grandes lignes du dernier comité de 

parents. Il y a eu débat sur l’admissibilité à l’école de quartier, choix à 

refaire à tous les ans, les options…  à suivre à la prochaine séance.  

10.4 Mot de la représentant de la communauté 

Mme Sabourin nous informe sur les activités tenues à la MDJ (24 hres sans 

écrans, cours d’anglais de Miss Burke, Projet Découverte de la Municipalité, 

élections à venir pour les premiers membres Ados…) 

10.5 Mot de la présidente 

Mme Menand remercie chacun pour sa présence et souhaite un très Joyeux 

Temps des Fêtes à tous. 

15.0 Levée de l’assemblée, 

Mme Karine Levert propose la levée de l’assemblée, il est 19h52. 

Adopté à l’unanimité. 

________________________   ___________________ 

Véronique Menand, Présidente  Gino Sauro, directeur 

http://www.fillactive.ca/

